

# Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 133

18. Mai 2010

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Elisabeth Böhmer, Mark Brockmann, Andreas Ebert, Daniel Fuchs, Andrej Gelenberg, Diana Howey, Gülşah Ibas, Raphael Krusenbaum, Dino Kussy, Dennis Kühn, Markus Künne, Sascha Kwiatkowski, Janina Kim Marks Martin Matzat, Marie Reitz, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Tristan Skudlik, Christoph Stahl, Manuel Sträßer
- Verspätet: Henning Timm
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Gerrit Buse
- Für diese Sitzung entschuldigt: Jens Betz, Robert Niehage, Dennis Spyra
- Gäste: Leonhard Küper, Stefan Poggenpohl, Michael Gajda
- Sitzungsleitung: Felix Schäfer
- Protokoll: Markus Künne

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Protokoll</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Mails</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Schlüsselpfand</b>	<b>2</b>
<b>6</b>	<b>Wahlen</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>Chaos, Dreck</b>	<b>4</b>
<b>8</b>	<b>Newsletter</b>	<b>5</b>
<b>9</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>5</b>

# 1 Protokoll

Protokoll 132: Keine Einwände → wird veröffentlicht

## 2 Post

- Einladung zur 9. Sitzung des 3. Studierendenparlaments (18. Mai 2010, ab 18:00 Uhr)

## 3 Mails

- FSRK:
  - Protokoll des Treffens der Fachschaftsvertreter im Zentrum für Lehrerbildung
  - Wahlbekanntmachung zur StuPa-Wahl
- Frage bezüglich der Leistungspunkte
- Studiwiki: Frage nach nicht-fachschaftsübergreifender Verwendung der Studienbeiträge → Wird an VeSt weitergeleitet.
- Norbert Jesse: Transport von Möbeln zu Campusfest
- Einladung zum Konaktiva Summer-Warmup

## 4 Berichte

- Morgen (19. Mai 2010) ist Real-it-y. Bisher haben sich eher wenig Helfer gefunden. Leute, die sich noch spontan zu einer Mithilfe entscheiden, werden gerne genommen. Ab 8:00 ist eine Mithilfe jederzeit möglich.
- O-Phasen-Orga: Das erste Teamertreffen findet im Anschluss an die Sitzung in Raum E04 statt.
- QSL: Ein Nachfolger für Daniel Fuchs ist gefunden: Eric Fiege
- Die neue Kaffeemaschine ist eingetroffen
- Vom 14. Juni bis zum 17. Juni ist StuPa-Wahl (zudem AAR und AFR). Ein Wahllokal wird im OH14 aufgestellt werden. Es wird um eine hohe Wahlbeteiligung gebeten.

*Ankunft: Henning Timm (14:29)*

## 5 Schlüsselpfand

- Beim Durchsehen der aktuellen Schlüsselpfandliste ist aufgefallen, dass zur Zeit 33 Leute Schlüsselpfand hinterlegt haben.
- Das verwaltete Schlüsselpfand beträgt jedoch 185,11 EUR.
- Somit ist zur Zeit “zuviel” Pfand hinterlegt. ( $185 / 5 = 37$ ; der Centbetrag ergibt sich durch eine Pfandeinzahlung aus DM-Zeiten)
- Dieser Betrag ist nicht mehr zuzuordnen und zieht sich schon durch mehrere Listen. Spenden sind bereits herausgerechnet. Entsprechende Versäumnisse müssen schon Jahre her sein.

- Dieser Betrag soll nicht weiter “mitgeschleppt” werden. Es wird gewünscht, den Überschuss in die reguläre Fachschaftskasse zu übernehmen.

- Finanzbeschluss:

Der FSR übernimmt unbeanspruchtes Schlüsselpfand in Höhe von 20 Euro in die Fachschaftskasse.

19/0/4 J/N/E

Damit wird das Geld in die reguläre Fachschaftskasse übernommen.

- Laut Liste befinden sich fünf Schlüssel noch bei Leuten, die zur Zeit nicht mehr schlüsselberechtigt sind.
- Das Schlüsselpfand ist in der Hinsicht zu gering, dass es nicht ausreicht, um neue Schlüssel zu erstellen.
- Frage nach Maßnahmen, um ausstehende Schlüssel einzutreiben. Scheinbar haben wir da keine Handhabe.
- Die entsprechenden Leute sollen aber noch einmal angeschrieben/angesprochen werden.
- Weitere Vorschläge werden gerne entgegengenommen

*Abgang: Michael Gajda*

## 6 Wahlen

Für die einzelnen Posten bewerben sich:

LLP-Ansprechpartner	Daniel Fuchs
Auslandsbeauftragter	Sascha Kwiatkowski
Behindertenreferenten	Martin Matzat, Mark Brockmann
Datenschutzbeauftragte	Christoph Stahl, Manuel Sträßer
Gleichstellungsbeauftragte	Janina Kim Marks, Christoph Stahl
Newsletter	Jens Betz, Fabian Schlenz, Jan Beisenkamp
Webadmins	Dino Kussy, Raphael Krusenbaum, Jan Beisenkamp
Admins	Andrej Gelenberg, Felix Schäfer, Tristan Skudlik
T-Shirtbeauftragte	Diana Howey, Mark Brockmann
E-Mailbeauftragte	Christoph Stahl, Dennis Kühn
Fsinfo-studis-Admins	Markus Künne, Jan Beisenkamp, Fabian Schlenz, Manuel Sträßer
Lehramtsbeauftragte	Martin Matzat, Dennis Spyra, Gerrit Buse
Bürobeauftragter	Dino Kussy
Studienberaterkreis	Marie Reitz, Janina Kim Marks, Gülşah Ibas
FSRK-Beauftragte	Jan Beisenkamp, Elisabeth “Elly” Böhmer
Aushangbeauftragte	Daniel Fuchs, Markus Künne
PR-Beauftragte	Andreas Ebert, Marie Reitz, Jens Betz, Gülşah Ibas
Raumbeauftragte	Robert Niehage, Sascha Kwiatkowski, Diana Howey

Zur Aufgabe der PR-Beauftragten zählt insbesondere auch der Kontakt zu Firmen.

Der Posten der Raumbeauftragten beinhaltet auch die Verantwortung für Lernräume.

Die Wahl wird als komplette Blockwahl durchgeführt. “Wir sind mit dieser Postenverteilung einverstanden.”

21/0/1

Alle Beteiligten nehmen die Wahl an.

*Martin Matzat war während der eigentlichen Abstimmung abwesend.*

## 7 Chaos, Dreck

- Vergleiche auch Saschas Mail vom Freitag: Freitag (14. Mai 2010) morgen befanden sich CZI und Teeküche in einem schlechten Zustand. Müll war nicht weggeräumt; im Pizzaofen befanden sich verkohlte Würstchen.
- Vermutung zu den Würstchen im Grillofen: Andreas Böppel hat verbleibende Würstchen vom Fachschaftsgrillen entwendet und aufgeheizt. Dies deckt sich damit, dass er Freitagmorgen von einem FSRler gesehen wurde und damit, dass die nach dem Fachschaftsgrillen eingefrorenen Würstchen dezimiert wurden.
- Nochmals Erinnerung: Andreas Böppel hat Uni-Verbot und soll sofort rausgeworfen werden, wenn er auf Unigelände angetroffen wird. Nötigenfalls sei der Sicherheitsdienst oder gar die Polizei zu rufen.
- Ein Müllsack liegt immer noch im CZI, Flaschen wurden aber inzwischen entsorgt.
- Es wird vermutet, dass der Müllsack noch vom Fachschaftsgrillen (nach der FVV) stammt. Es wird darum gebeten, dass sich Organisatoren von derartigen Veranstaltungen ebenfalls um solchen Müll kümmern.
- Die Rollenspiel-AG hat in einem Gespräch schon angekündigt, in Zukunft das CZI auch ordentlich zu verlassen, wenn der Müll stellenweise nicht von ihnen stammt.
- Erinnerung: Für größere Mengen Müll sollen die Mülleimer hinter dem Haus (am Parkplatz) verwendet werden. Pizzakartons sollen nicht in die Mülleimer geworfen werden, sondern im Altpapier des Müllraums (Keller) landen.
- Ein Gespräch mit Hans Decker ergab, dass sich auch schon Reinigungskräfte über den wiederholt unaufgeräumten Zustand des Fachschaftsflures beklagt haben.
- Diskussion:
  - Sollen Leute ohne Zugangsberechtigung nach 19 Uhr aus dem Gebäude geworfen werden?
- Aus Poolräumen dürfen wir nicht rauswerfen. Hier haben wir nicht das Hausrecht. Wir können lediglich den Sicherheitsdienst benachrichtigen.
- Dass Leute über 19 Uhr hinaus bleiben und lernen, wird ohnehin nur “geduldet”.
- Es wird überlegt, CZI und Teeküche außerhalb der Gebäudeöffnungszeiten abzuschließen.
- Einwurf: Der Dreck in der Küche entsteht auch vor 19 Uhr, kann so also nicht verhindert werden. Allerdings könnte man durch Abschließen verhindern, dass Elektrogeräte unbeaufsichtigt laufen und zum Brandrisiko werden.
- Vorschlag: Anstatt die Küche komplett abzuschließen, könnte sich eine “Küchen-Taskforce” darum kümmern, die Küche sauber zu halten und nur an “vertrauenswürdige” Personen einen Schlüssel auszugeben.

- Problem beim Abschließen der Teeküche: Entlehene Tassen können nicht zurückgestellt werden.
- Vorschlag:
  - Probeweise wird der Küchenschlüssel mit dem Büroschlüssel gekoppelt. Der Erste, der kommt, schließt CZI und Küche auf. Wenn der Letzte geht, werden die Räume abgeschlossen und Leute in den Räumen gebeten, das Gebäude zu verlassen.
- Poolräume fallen nicht in unseren Zuständigkeitsbereich. Diese Verantwortung wollen wir uns nicht aufbrummen lassen. Eventuelle Beschwerden sollten an die Verantwortlichen weitergeleitet werden.
- Meinungsbild: Was genau soll abgeschlossen werden?
  - nur Küche: 15
  - Küche und CZI: 5
  - Enthaltung: 4
- Beschluss:
  - Ab Donnerstag wird die Küche wie das Büro auf- bzw. abgeschlossen.
  - 17/3/3 J/N/E
  - Damit wird ab Donnerstag die Teeküche mit dem Büro abgeschlossen.
- In drei bis vier Wochen soll die Situation erneut bewertet werden
- Diese Regelung soll bis Donnerstag nach außen kommuniziert werden.

## 8 Newsletter

- Einschränkung der Küchenzeiten
- Neuer FSR, Ansprechpartner im FSR

## 9 Sonstiges

- Transport beim Campusfest: Ecksofa, Tisch, Kaffeemaschine
- Anderer Raum für FSR-Sitzung? Wahrscheinlich nicht möglich (alle Räume sind zum Sitzungszeitpunkt bereits vergeben). Vorschlag: Sitzungstermin provisorisch für das nächste Semester reservieren.
- Es werden Helfer für LLP gesucht. Die Arbeit wird bezahlt.

*Abgang: Fabian Schlenz (15:43)*

*Die Sitzung wird geschlossen (15:44)*